

**BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL  
KABUPATEN TULANG BAWANG BARAT**

**LAPORAN KEUANGAN  
UNTUK TAHUN YANG BERAKHIR PADA TANGGAL  
31 DESEMBER 2023 DAN 2022  
DAN  
LAPORAN AUDITOR INDEPENDEN**



**KANTOR AKUNTAN PUBLIK  
TJAHJO MACHDJUD MODOPURO  
REGISTERED PUBLIC ACCOUNTANTS**

Jl. Cempaka Putih Barat 13 No. G.10 Jakarta 10520 ( Pusat )  
Jl. Purnawirawan No. 128 Bandar Lampung Telp. 0721-560 9431 ( Cabang )

**BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL  
KABUPATEN TULANG BAWANG BARAT**

**LAPORAN KEUANGAN  
UNTUK TAHUN YANG BERAKHIR PADA TANGGAL  
31 DESEMBER 2023 DAN 2022  
DAN  
LAPORAN AUDITOR INDEPENDEN**

**SURAT PERNYATAAN PENGURUS  
TENTANG  
TANGGUNG JAWAB ATAS LAPORAN KEUANGAN  
UNTUK TAHUN YANG BERAKHIR TANGGAL 31 DESEMBER 2023  
BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL KABUPATEN TULANG BAWANG BARAT**

Kami yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : H. Purwanto  
Jabatan : Ketua

Nama : H. Supriyanto Hadi  
Jabatan : Waka III Perencanaan, Keuangan, dan Pelaporan

Alamat Kantor : Jalan Raya Pulung Kencana, Pulung Kencana, Kec. Tulang Bawang Tengah, Kab. Tulang Bawang Barat, Lampung. 34693

Untuk dan atas nama Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Tulang Bawang Barat menyatakan bahwa :

1. Bertanggungjawab atas penyusunan dan penyajian laporan keuangan Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Tulang Bawang Barat.
2. Laporan keuangan Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Tulang Bawang Barat tanggal 31 Desember 2023 serta untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut telah disusun dan disajikan berdasarkan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) No.109.
3. Semua informasi dalam laporan keuangan Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Tulang Bawang Barat telah dimuat secara lengkap dan benar.
4. Laporan keuangan Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Tulang Bawang Barat tidak mengandung informasi atau fakta material yang tidak benar, dan tidak menghilangkan informasi atau fakta material.
5. Semua dokumen transaksi, catatan keuangan dan pembukuan serta dokumen pendukung telah disusun dan disimpan oleh Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Tulang Bawang Barat sesuai ketentuan perundang-undangan yang berlaku.
6. Bertanggungjawab atas sistem pengendalian internal, pencegahan dan penanggulangan kecurangan, serta kepatuhan terhadap peraturan perundang-undangan yang relevan bagi Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Tulang Bawang Barat.

Demikian pernyataan ini dibuat dengan sebenarnya.

Atas Nama dan Mewakili Pengurus  
Tulang Bawang Barat, 02 Februari 2024



**H. Purwanto**  
Ketua

**H. Supriyanto Hadi**  
Waka III Perencanaan, Keuangan, dan Pelaporan

Kantor:

Jalan Raya Pulung Kencana, Pulung Kencana, Kec. Tulang Bawang Tengah, Kab. Tulang Bawang Barat, Lampung 34693.  
Telp: +6282289959097 Email: baznaskab.tulangbawangbarat@baznas.go.id



No. : 00023/3.0385/AU.1/11/1558-2/1/II/2024

## LAPORAN AUDITOR INDEPENDEN

Kepada yth,

**Pengurus Badan Amil Zakat (BAZNAS) Kabupaten Tulang Bawang Barat**

Di -

**Tulang Bawang Barat**

### Laporan Audit atas Laporan Keuangan

#### Opini

Kami telah mengaudit laporan keuangan **Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Tulang Bawang Barat**, yang terdiri dari laporan posisi keuangan tanggal 31 Desember 2023, serta laporan perubahan dana, dan laporan arus kas untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, termasuk ikhtisar kebijakan akuntansi signifikan.

Menurut opini kami, laporan keuangan terlampir menyajikan secara wajar, dalam semua hal yang material, posisi keuangan **Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Tulang Bawang Barat** tanggal 31 Desember 2023, serta kinerja keuangan dan arus kasnya untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan di Indonesia.

#### Basis Opini

Kami melaksanakan audit kami berdasarkan Standar Audit yang ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia. Tanggung jawab kami menurut standar tersebut diuraikan lebih lanjut dalam paragraf Tanggung Jawab Auditor terhadap Audit atas Laporan Keuangan pada laporan kami. Kami independen terhadap **Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Tulang Bawang Barat** berdasarkan ketentuan etika yang relevan dalam audit kami atas laporan keuangan di Indonesia, dan kami telah memenuhi tanggung jawab etika lainnya berdasarkan ketentuan tersebut. Kami yakin bahwa bukti audit yang telah kami peroleh adalah cukup dan tepat untuk menyediakan suatu basis bagi opini audit kami.

#### Hal Audit Utama

Kecuali untuk hal-hal yang telah diuraikan dalam paragraf Basis Opini, kami telah menentukan bahwa tidak terdapat hal audit utama lainnya untuk dikomunikasikan dalam laporan kami.



### **Informasi Selain Laporan Keuangan dan Laporan Auditor Terkait**

Pengurus bertanggung jawab atas informasi lain. Informasi lain terdiri dari informasi tercantum yang dalam laporan lainnya tetapi tidak mencantumkan laporan keuangan dan laporan auditor kami.

Opini kami atas laporan keuangan tidak mencakup informasi lain, dan oleh karena itu, kami tidak menyatakan bentuk keyakinan apapun atas informasi lain tersebut.

Sehubungan dengan audit kami atas laporan keuangan, tanggung jawab kami adalah untuk membaca informasi lain dan dalam melaksanakannya, mempertimbangkan apakah informasi lain mengandung ketidakkonsistensian material dengan laporan keuangan atau pemahaman yang kami peroleh selama audit, atau mengandung kesalahan penyajian material. Jika, berdasarkan pekerjaan yang telah kami laksanakan, kami menyimpulkan bahwa terdapat suatu kesalahan penyajian material dalam informasi lain tersebut, kami diharuskan untuk melaporkan fakta tersebut. Kami tidak melaporkan apapun terkait hal tersebut.

### **Tanggung Jawab Pengurus dan Pihak yang Bertanggung Jawab atas Tata Kelola terhadap Laporan Keuangan**

Pengurus bertanggung jawab atas penyusunan dan penyajian wajar laporan keuangan tersebut sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan di Indonesia, dan atas pengendalian internal yang dianggap perlu oleh pengurus untuk memungkinkan penyusunan laporan keuangan yang bebas dari kesalahan penyajian material, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan.

Dalam penyusunan laporan keuangan, pengurus bertanggung jawab untuk menilai kemampuan **Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Tulang Bawang Barat** dalam mempertahankan kelangsungan usahanya, mengungkapkan, sesuai dengan kondisinya, hal-hal yang berkaitan dengan kelangsungan usaha, dan menggunakan basis akuntansi kelangsungan usaha, kecuali pengurus memiliki intensi untuk melikuidasi **Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Tulang Bawang Barat** atau menghentikan operasi, atau tidak memiliki alternatif yang realistis selain melaksanakannya.

Pihak yang bertanggung jawab atas tata kelola bertanggung jawab untuk mengawasi proses pelaporan keuangan **Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Tulang Bawang Barat**.

### **Tanggung Jawab Auditor terhadap Audit atas Laporan Keuangan**

Tujuan kami adalah untuk memperoleh keyakinan memadai tentang apakah laporan keuangan secara keseluruhan bebas dari kesalahan penyajian material, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan, dan untuk menerbitkan laporan auditor yang mencakup opini kami. Keyakinan memadai merupakan suatu tingkat keyakinan tinggi, namun bukan merupakan suatu jaminan bahwa audit yang dilaksanakan berdasarkan Standar Audit akan selalu mendeteksi kesalahan penyajian material ketika hal tersebut ada. Kesalahan penyajian dapat disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan dan dianggap material jika, baik secara individual maupun secara agregat, dapat diekspektasikan secara wajar akan memengaruhi keputusan ekonomi yang diambil oleh pengguna berdasarkan laporan keuangan tersebut.



Sebagai bagian dari suatu audit berdasarkan Standar Audit, kami menerapkan pertimbangan profesional dan mempertahankan skeptisisme profesional selama audit. Kami juga:

- Mengidentifikasi dan menilai risiko kesalahan penyajian material dalam laporan keuangan, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan, mendesain dan melaksanakan prosedur audit yang responsif terhadap risiko tersebut, serta memperoleh bukti audit yang cukup dan tepat untuk menyediakan basis bagi opini kami. Risiko tidak terdeteksinya kesalahan penyajian material yang disebabkan oleh kecurangan lebih tinggi dari yang disebabkan oleh kesalahan, karena kecurangan dapat melibatkan kolusi, pemalsuan, penghilangan secara sengaja, pernyataan salah, atau pengabaian pengendalian internal.
- Memperoleh suatu pemahaman tentang pengendalian internal yang relevan dengan audit untuk mendesain prosedur audit yang tepat sesuai dengan kondisinya, tetapi bukan untuk tujuan menyatakan opini atas keefektivitasan pengendalian internal **Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Tulang Bawang Barat**.
- Mengevaluasi ketepatan kebijakan akuntansi yang digunakan serta kewajaran estimasi akuntansi dan pengungkapan terkait yang dibuat oleh pengurus.
- Menyimpulkan ketepatan penggunaan basis akuntansi kelangsungan usaha oleh pengurus, dan berdasarkan bukti audit yang diperoleh, apakah terdapat suatu ketidakpastian material yang terkait dengan peristiwa atau kondisi yang dapat menyebabkan keraguan signifikan atas kemampuan **Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Tulang Bawang Barat** untuk mempertahankan kelangsungan usahanya. Ketika kami menyimpulkan bahwa terdapat suatu ketidakpastian material, kami diharuskan untuk menarik perhatian dalam laporan auditor kami ke pengungkapan terkait dalam laporan keuangan, atau jika pengungkapan tersebut tidak memadai, harus menentukan apakah perlu untuk memodifikasi opini kami. Kesimpulan kami didasarkan pada bukti audit yang diperoleh hingga tanggal laporan auditor kami. Namun, peristiwa atau kondisi masa depan dapat menyebabkan **Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Tulang Bawang Barat** tidak dapat mempertahankan kelangsungan usaha.
- Mengevaluasi penyajian, struktur, dan isi laporan keuangan secara keseluruhan, termasuk pengungkapannya, dan apakah laporan keuangan mencerminkan transaksi dan peristiwa yang mendasarinya dengan suatu cara yang mencapai penyajian wajar.

Kami mengomunikasikan kepada pihak yang bertanggung jawab atas tata kelola mengenai, antara lain, ruang lingkup dan saat yang direncanakan atas audit, serta temuan audit signifikan, termasuk setiap defisiensi signifikan dalam pengendalian internal yang teridentifikasi oleh kami selama audit.



Kami juga memberikan suatu pernyataan kepada pihak yang bertanggung jawab atas tata kelola bahwa kami telah mematuhi ketentuan etika yang relevan mengenai independensi, dan mengomunikasikan seluruh hubungan, serta hal-hal lain yang dianggap secara wajar berpengaruh terhadap independensi kami dan jika relevan pengamanan terkait.

Dari hal-hal yang dikomunikasikan kepada pihak yang bertanggung jawab atas tata kelola, kami menentukan hal-hal tersebut yang paling signifikan dalam audit atas laporan keuangan periode kini dan oleh karenanya menjadi hal audit utama. Kami menguraikan hal audit utama dalam laporan auditor kami, kecuali peraturan perundang-undangan melarang pengungkapan publik tentang hal tersebut atau ketika, dalam kondisi yang sangat jarang terjadi, kami menentukan bahwa suatu hal tidak boleh dikomunikasikan dalam laporan kami karena konsekuensi merugikan dari mengomunikasikan hal tersebut akan diekspektasikan secara wajar melebihi manfaat kepentingan publik atas komunikasi tersebut.

#### Laporan atas Ketentuan Peraturan Perundang-Undangan Lain

Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Tulang Bawang Barat telah menghitung, mencatat, dan melaporkan sendiri pajaknya sesuai dengan peraturan perpajakan yang menganut asas "Self Assesment System".

**KAP Tjahjo, Machdjud Modopuro & Rekan  
Partner,**



**Dr. Einde Esvana, S.E., M.Si., Ak., CA., CPA.**

**NIKAP RAMPUNG : KEP-1021/KM.VI/1998**

**NIKAP Cab : 658/KM.1/2018**

**NIAP : AP. 1558**

**Bandar Lampung, 02 Februari 2024**



**BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL**  
**KABUPATEN TULANG BAWANG BARAT**  
**LAPORAN POSISI KEUANGAN**  
**Per 31 Desember 2023 dan 2022**

*Dalam Rupiah (Rp)*

ASET	Catatan	2023	2022
<b>ASET LANCAR</b>			
Kas dan Setara Kas	3	557.011.375	455.156.307
<b>Jumlah Aset Lancar</b>		<b>557.011.375</b>	<b>455.156.307</b>
<b>ASET TETAP</b>			
Aset Tetap (Bersih)	4	23.747.396	15.252.083
<b>Jumlah Aset Tetap</b>		<b>23.747.396</b>	<b>15.252.083</b>
<b>TOTAL ASET</b>		<b>580.758.771</b>	<b>470.408.390</b>
<b>SALDO DANA</b>			
SALDO DANA	Catatan	2023	2022
<b>SALDO DANA</b>			
Dana Zakat	5	118.534.245	28.889.087
Dana Infak/Sedekah		300.042.923	380.148.573
Dana Amil		158.992.478	56.523.697
Dana Non Syariah		3.189.125	4.847.033
<b>JUMLAH SALDO DANA</b>		<b>580.758.771</b>	<b>470.408.390</b>
<b>TOTAL SALDO DANA</b>		<b>580.758.771</b>	<b>470.408.390</b>

Tulang Bawang Barat, 02 Februari 2024



**H. Purwanto**  
Ketua

**H. Suprivanto Hadi**  
Waka III Perencanaan, Keuangan, dan Pelaporan

*Lihat catatan atas laporan keuangan  
yang merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari laporan keuangan secara keseluruhan*





**BAZNAS**  
Badan Amil Zakat Nasional  
KAB. TULANG BAWANG BARAT

**BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL  
KABUPATEN TULANG BAWANG BARAT  
LAPORAN PERUBAHAN DANA**

Untuk tahun berakhir pada tanggal 31 Desember 2023 dan 2022

*Dalam Rupiah (Rp)*

KETERANGAN	Catatan	2023	2022
<b>DANA ZAKAT</b>			
<b>Penerimaan</b>	<b>6</b>		
Penerimaan Zakat Individual		806.746.665	314.998.155
<b>Jumlah Penerimaan Dana Zakat</b>		<b>806.746.665</b>	<b>314.998.155</b>
<b>Penyaluran</b>	<b>11</b>		
Penyaluran Dana Zakat Untuk Amil		(100.843.507)	(39.374.774)
Penyaluran Dana Zakat Untuk Fakir Miskin		(615.495.000)	(293.811.310)
Penyaluran Dana Zakat Untuk Ibnu Sabil		0	(200.000)
Penyaluran Lain-lain - Dana Zakat		(763.000)	0
<b>Jumlah Penyaluran Dana Zakat</b>		<b>(717.101.507)</b>	<b>(333.386.084)</b>
<b>Surplus (Defisit) Dana Zakat</b>		<b>89.645.158</b>	<b>(18.387.929)</b>
<b>Saldo Awal Dana Zakat</b>			
Saldo Awal Dana		28.889.087	47.277.016
Koreksi Awal Dana		0	0
<b>Saldo Awal Dana Zakat</b>		<b>28.889.087</b>	<b>47.277.016</b>
<b>Saldo Akhir Dana Zakat</b>		<b>118.534.245</b>	<b>28.889.087</b>

Tulang Bawang Barat, 02 Februari 2024

BAZNAS  
KABUPATEN  
TULANG BAWANG BARAT  
Ketua

**H. Supriyanto Hadi**  
Wakil III Perencanaan, Keuangan, dan Pelaporan

*Lihat catatan atas laporan keuangan  
yang merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari laporan keuangan secara keseluruhan*

**BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL  
KABUPATEN TULANG BAWANG BARAT  
LAPORAN PERUBAHAN DANA**

Untuk tahun berakhir pada tanggal 31 Desember 2023 dan 2022

*Dalam Rupiah (Rp)*

KETERANGAN	Catatan	2023	2022
<b>DANA INFAK/SEDEKAH</b>			
<b>Penerimaan</b>	7		
Penerimaan Infak/Sedekah Terikat		0	12.460.000
Penerimaan Infak/Sedekah Tidak Terikat		1.628.824.812	986.681.852
<b>Jumlah Penerimaan Dana Infak/Sedekah</b>		<u>1.628.824.812</u>	<u>999.141.852</u>
<b>Penyaluran</b>	12		
Penyaluran Dana Infak/Sedekah untuk Amil		(325.764.962)	(199.828.372)
Penyaluran Infak/Sedekah Terikat		0	(12.460.000)
Penyaluran Infak/Sedekah Tidak Terikat		(1.368.665.500)	(695.295.000)
Penyaluran Lain-lain - Dana Infak/Sedekah		(14.500.000)	(500.000)
<b>Jumlah Penyaluran Dana Infak/Sedekah</b>		<u>(1.708.930.462)</u>	<u>(908.083.372)</u>
<b>Surplus (Defisit) Dana Infak/Sedekah</b>		<u>(80.105.650)</u>	<u>91.058.480</u>
<b>Saldo Awal Dana Infak/Sedekah</b>			
Saldo Awal Dana		380.148.573	289.090.093
Koreksi Awal Dana		0	0
Saldo Awal Dana Infak/Sedekah		<u>380.148.573</u>	<u>289.090.093</u>
<b>Saldo Akhir Dana Infak/Sedekah</b>		<u>300.042.923</u>	<u>380.148.573</u>

Tulang Bawang Barat, 02 Februari 2024



  
**H. Supriyanto Hadi**  
 Waka III Perencanaan, Keuangan, dan Pelaporan

*Lihat catatan atas laporan keuangan  
yang merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari laporan keuangan secara keseluruhan*



**BAZNAS**  
Badan Amil Zakat Nasional  
KAB. TULANG BAWANG BARAT

**BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL  
KABUPATEN TULANG BAWANG BARAT  
LAPORAN PERUBAHAN DANA**

Untuk tahun berakhir pada tanggal 31 Desember 2023 dan 2022

Dalam Rupiah (Rp)

KETERANGAN	Catatan	2023	2022
<b>DANA AMIL</b>			
<b>Penerimaan</b>	<b>8</b>		
Bagian Amil dari Dana Zakat		100.843.507	39.374.774
Bagian Amil dari Dana Infak/Sedekah		325.764.962	199.828.372
Penerimaan Bagi Hasil atas Penempatan		1.550.499	0
Penerimaan Lain-lain Dana Amil		50.000.000	3.468
<b>Jumlah Penerimaan Dana Amil</b>		<b>478.158.968</b>	<b>239.206.614</b>
<b>Penyaluran</b>	<b>13</b>		
Beban Pegawai / Pengurus		(223.964.510)	(2.000.000)
Beban Perjalanan Dinas		0	(9.560.000)
Beban Umum dan Administrasi Lainnya		(1.100.000)	0
Beban Penyusutan		(5.829.688)	(2.247.917)
Penggunaan Lain-lain Dana Amil		(144.795.990)	(169.225.000)
<b>Jumlah Penyaluran Dana Amil</b>		<b>(375.690.188)</b>	<b>(183.032.917)</b>
<b>Surplus (Defisit) Dana Amil</b>		<b>102.468.781</b>	<b>56.173.697</b>
<b>Saldo Awal Dana Amil</b>			
Saldo Awal Dana		56.523.697	0
Koreksi Awal Dana		0	350.000
<b>Saldo Awal Dana Amil</b>		<b>56.523.697</b>	<b>350.000</b>
<b>Saldo Akhir Dana Amil</b>		<b>158.992.478</b>	<b>56.523.697</b>

Tulang Bawang Barat, 02 Februari 2024

**H. Purwanto**

**H. Supriyanto Hadi**

Waka III Perencanaan, Keuangan, dan Pelaporan

Lihat catatan atas laporan keuangan  
yang merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari laporan keuangan secara keseluruhan

**BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL**  
**KABUPATEN TULANG BAWANG BARAT**  
**LAPORAN PERUBAHAN DANA**  
 Untuk tahun berakhir pada tanggal 31 Desember 2023 dan 2022

*Dalam Rupiah (Rp)*

KETERANGAN	Catatan	2023	2022
<b>DANA APBD</b>			
<b>Penerimaan</b>	<b>9</b>		
Penerimaan Dana APBD		50.000.000	50.000.000
<b>Jumlah Penerimaan Dana APBD</b>		<b>50.000.000</b>	<b>50.000.000</b>
<b>Penyaluran</b>	<b>14</b>		
Penggunaan Lain-lain APBD		(50.000.000)	(50.000.000)
<b>Jumlah Penyaluran Dana APBD</b>		<b>(50.000.000)</b>	<b>(50.000.000)</b>
<b>Surplus (Defisit) Dana APBD</b>		<b>0</b>	<b>0</b>
<b>Saldo Awal Dana APBD</b>			
Saldo Awal Dana		0	0
Koreksi Awal Dana		0	0
Saldo Awal Dana APBD		0	0
<b>Saldo Akhir Dana APBD</b>		<b>0</b>	<b>0</b>

Tulang Bawang Barat, 02 Februari 2024



  
**H. Supriyanto Hadi**  
 Waka III Perencanaan, Keuangan, dan Pelaporan

**BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL**  
**KABUPATEN TULANG BAWANG BARAT**  
**LAPORAN PERUBAHAN DANA**  
 Untuk tahun berakhir pada tanggal 31 Desember 2023 dan 2022

*Dalam Rupiah (Rp)*

KETERANGAN	Catatan	2023	2022
<b>DANA NON SYARIAH</b>			
<b>Penerimaan</b>	<b>10</b>		
Penerimaan Non Syariah		3.829.182	5.312.033
<b>Jumlah Penerimaan Non Syariah</b>		<u>3.829.182</u>	<u>5.312.033</u>
<b>Penyaluran</b>	<b>15</b>		
Penggunaan Dana Non Syariah		(5.487.090)	(465.000)
<b>Jumlah Penyaluran Dana Non Syariah</b>		<u>(5.487.090)</u>	<u>(465.000)</u>
<b>Surplus (Defisit) Dana Non Syariah</b>		<u>(1.657.908)</u>	<u>4.847.033</u>
<b>Saldo Awal Dana Non Syariah</b>			
Saldo Awal Dana		4.847.033	0
Koreksi Awal Dana		0	0
<b>Saldo Awal Dana Non Syariah</b>		<u>4.847.033</u>	<u>0</u>
<b>Saldo Akhir Dana Non Syariah</b>		<u>3.189.125</u>	<u>4.847.033</u>

Tulang Bawang Barat, 02 Februari 2024



  
**H. Supriyanto Hadi**  
 Waka III Perencanaan, Keuangan, dan Pelaporan

*Lihat catatan atas laporan keuangan  
 yang merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari laporan keuangan secara keseluruhan*

**BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL**  
**KABUPATEN TULANG BAWANG BARAT**  
**LAPORAN ARUS KAS (Metode Langsung)**  
**Untuk tahun berakhir pada tanggal 31 Desember 2023 dan 2022**

*Dalam Rupiah (Rp)*

<b>KETERANGAN</b>	<b>2023</b>	<b>2022</b>
<b>Arus Kas Dari Aktivitas Operasi</b>		
Penerimaan Zakat Individual	806.746.665	314.998.155
Penerimaan Infak/Sedekah Terikat	0	12.460.000
Penerimaan Infak/Sedekah Tidak Terikat	1.628.824.812	986.681.852
Penerimaan Bagi Hasil atas Penempatan	1.550.499	0
Penerimaan Lain-lain Dana Amil	50.000.000	3.468
Penerimaan Dana APBD	50.000.000	50.000.000
Penerimaan Non Syariah	3.829.182	5.312.033
Penyaluran Dana Zakat Untuk Fakir Miskin	(615.495.000)	(293.811.310)
Penyaluran Dana Zakat Untuk Ibnu Sabil	0	(200.000)
Penyaluran Lain-lain - Dana Zakat	(763.000)	0
Penyaluran Infak/Sedekah Terikat	0	(12.460.000)
Penyaluran Infak/Sedekah Tidak Terikat	(1.368.665.500)	(695.295.000)
Penyaluran Lain-lain - Dana Infak/Sedekah	(14.500.000)	0
Beban Pegawai / Pengurus	(223.964.510)	(2.000.000)
Beban Perjalanan Dinas	0	(9.560.000)
Beban Umum dan Administrasi Lainnya	(1.100.000)	0
Penggunaan Lain-lain Dana Amil	(144.795.990)	(169.225.000)
Penggunaan Lain-lain APBD	(50.000.000)	(50.000.000)
Penggunaan Dana Non Syariah	(5.487.090)	(465.000)
<b>Jumlah Arus Kas dari Aktivitas Operasi</b>	<b>116.180.068</b>	<b>136.439.198</b>
<b>Arus Kas Dari Aktivitas Investasi</b>		
Perolehan Aset Tetap	(14.325.000)	(18.550.000)
Koreksi Pengakuan Aset	0	1.400.000
<b>Arus Kas Bersih Yang Digunakan Untuk Aktivitas Investasi</b>	<b>(14.325.000)</b>	<b>(17.150.000)</b>
<b>KENAIKAN (PENURUNAN) BERSIH DALAM KAS DAN SETARA KAS</b>	<b>101.855.068</b>	<b>119.289.198</b>
<b>KAS DAN SETARA KAS PADA AWAL TAHUN</b>	<b>455.156.307</b>	<b>335.867.109</b>
<b>KAS DAN SETARA KAS PADA AKHIR TAHUN</b>	<b>557.011.375</b>	<b>455.156.307</b>

*Lihat catatan atas laporan keuangan  
yang merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari laporan keuangan secara keseluruhan*